

Adventskalender des Lions-Clubs Residenz erlöst 30 000 Euro

Bamberg – Nach nunmehr fünf Jahren ist der Adventskalender des Lions-Club Bamberg-Residenz wohlendgütig etabliert. In absoluter Rekordzeit wurden die 7000 Kalender des Jahres 2012 verkauft, teilte der Verein jetzt mit. Zwischen dem 1. und 24. Dezember wurde mitgefiebert, ob man vielleicht Gewinner eines der 638 Preise im Wert von insgesamt über 28 500 Euro geworden ist.

160 Sponsoren

Der Reinerlös belief sich schließlich auf rund 30 000 Euro – auch dank der 160 Sponsoren aus der Stadt und dem Landkreis, die den Adventskalender so großzügig mit Gewinnen unterstützt haben. Aufgelistet sind sie im Internet unter www.adventskalender-bamberg.de. Unter derselben Webadresse können auch noch einmal die Gewinnnummern überprüft werden, da

noch nicht alle Preise abgeholt wurden. Die Frist zur Abholung läuft bis zum 28. Februar.

Unter den Begünstigten des Erlöses ist auch heuer wieder das Don Bosco-Jugendwerk. Dessen Leiter Emil Hartmann konnte eine Spende von 20 000 Euro in Empfang nehmen. Verwendet wird sie für den „Zirkus Giovanni“ und die „Zahltag“ – das Tagelöhner- und Fährprojekt. Markus Hörner von Chapeau Claque erhielt 5000 Euro für das neue Projekt „Jump to Job“. Es kümmert sich um Jugendliche mit multiplen Vermittlungshemmnissen. Um den Aufbau von Sprachkompetenz und Integration von Kindern mit und ohne Migrationshintergrund geht es bei dem Projekt „Bamberger Lesefreunde“ der Awo, das mit 2500 Euro unterstützt wird. 1000 Euro gingen schließlich an die Tafelaktion, das Weihnachtsessen der Bamberger Tafel. *ft*



Sabine Brey (Hilfswerk Lions-Club Bamberg Residenz, 2.v.r.) und Kay Zimmermann (Präsident Lions-Club Bamberg-Residenz, r.) mit den Vertretern des begünstigten Don-Bosco-Jugendwerkes